

Evo Morales rechaza amenazas de Estados Unidos ante su probable candidatura para las presidenciales de 2019



La Paz, 30 nov (RHC) El presidente Evo Morales expresó su decisión de ser candidato presidencial y ganar las elecciones de 2019, en respuesta al pronunciamiento de Estados Unidos contra el fallo del máximo tribunal de la Justicia boliviana que restituyó los derechos político electorales de las autoridades nacionales y subnacionales.

Al entregar obras en Cochabamba, Morales dijo que el rechazo a su repostulación es una acción abierta de injerencia del Gobierno estadounidense, que no podrá robar y saquear los recursos naturales del país andino.

Recordó que en 2006, el Movimiento al Socialismo (MAS) y las organizaciones sociales pusieron en marcha un plan de nacionalizaciones de empresas públicas y políticas públicas para una mejor redistribución de la riqueza, además de potenciar el aparato productivo nacional.

De cara a las elecciones de 2019, el primer mandatario indígena pidió al Tribunal Supremo Electoral rechazar cualquier intromisión estadounidense “por dignidad”, como lo hizo la ex Corte Nacional Electoral (CNE) en su momento, que era amenazada por Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/149006-evo-morales-rechaza-amenazas-de-estados-unidos-ante-su-probable-candidatura-para-las-presidenciales-de-2019>



Radio Habana Cuba